

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Melaksanakan Kegiatan Sambang Silkamtibmas Kepada Warga Desa Sukamelang

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JIS.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 21:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Melaksanakan Kegiatan Sambang Silkamtibmas Kepada Warga Desa Sukamelang*

Indramayu, -- Dalam rangka menciptakan keamanan dan ketertiban utamanya di wilayah binaan, para Bhabinkamtibmas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke wilayah binaan sekaligus bertemu langsung dengan warga untuk menyampaikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamelang Polsek Kroya Aiptu Indra Gunawan melaksanakan kegiatan sambang atau silaturahmi terhadap warga, di Desa Sukamelang, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu.

“Kegiatan sambang wilayah binaan ini dinilai sangat efektif karena selain untuk menjalin silaturahmi dengan warga dan memberikan himbauan atau pesan pesan kamtibmas secara langsung Bhabinkamtibmas juga bisa untuk menyerap berbagai informasi tentang kamtibmas yang ada di wilayah binaannya,” kata Kapolsek Kroya, Iptu H. Rasita mewakili Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar., Jum’at (21/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada warga agar tidak mudah terpancing dengan adanya isu isu atau berita bohong yang sengaja disebar oleh oknum oknum yang tidak bertanggung jawab dengan tujuan untuk memecah belah persatuan dan kesatuan demi kepentingan kelompoknya.

Tidak lupa juga Bhabinkamtibmas mengajak warga binaannya untuk turut serta dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing masing sehingga terciptanya situasi yang kondusif.

“Saya berharap kepada warga agar ikut serta bersama dengan aparat keamanan dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah demi kenyamanan warga didalam menjalankan berbagai aktifitas,” tutup Kapolsek Iptu H. Rasita didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim.